



いきいき日高

子育てと学びのネットワーク情報誌

6月号 第22号

令和7年6月1日

発行：日高町教育委員会

TEL：0738-63-2038

心ひとつに！
みんなで子育て



内原小学校 運動会 5/25



笑顔であいさつ！
住みよいまちづくり

志賀小学校 運動会 5/25

私たちは子育て応援団です



今年、『子育てネット“えがお”』の支援員が、小学1・2年生
中学1年生のご家庭を訪問し、みなさんの子育てを応援します



気軽に声をかけてください。

塩崎 貢



みなさんと一緒に子育て
していきたいと思います。

松田美保



地域の身近な支援員です。
気軽に声をかけてください。

山田千恵美



子ども達に“えがお”
を!!

尾上純子



“えがお”で過ごせますよう、
お気軽にご相談ください。

木村由利子



笑顔の子育てを応援し
ます。

嶋田左知代



みんなで大切な子育て
を楽しみましょう。

垣内麻美子



家庭訪問の際はよろし
くお願いします。

前井朝香



私たちは子育て応援団です。
よろしくお願いします。

小林明子



子育てを通してつながりを
深めていきましょう^^

松本亜希子



笑顔で過ごせますように
よろしくお願いします。

最明尚美



子育てネットえがお！何で
も気軽にお話してください。

富山修次



家庭と地域・学校をつ
なげます。

橋谷充佳(事務局)



支援員とともにみなさん
の子育てを応援します。

山口謙(事務局)

※忙しい毎日の中で、お子さんのことで悩んだり不安を感じたりすることはありませんか？

子育てについて困っていることや悩みがあれば、『子育てネットえがお』の支援員メンバーが相談に応じます。保護者のみなさんと一緒に考え、学校や地域とのつながりづくりや専門機関との橋渡しのお手伝いをして、保護者の皆様の子育てを応援します。

今年度は、小学1年・中学1年生のご家庭を9月ごろと2月ごろの年間2回、小学2年生のご家庭は9月ごろに年間1回、家庭訪問をさせていただきます。

内原小・志賀小で1年生を迎える会

4月30日(水)、内原小と志賀小で1年生を迎える会が行われました。内原小では1年生が自己紹介をした後、この先様々な活動を共にする1年生から6年生までの縦割り班で全員が自己紹介を行い、〇×ゲームで楽しみました。志賀小では1年生の自己紹介を行い、全員でジャンケン列車を行った後、音あてゲームで流れてきた音が何の音かを縦割り班で考えて答えました。

内原小 〇×ゲーム



志賀小ジャンケン列車



内原小1年A組

志賀小1年生

内原小・志賀小で授業参観

内原小学校で5月1日(木)、志賀小学校で5月2日(金)に授業参観がありました。1年生にとっては小学校に入学して初めての授業参観でした。1年生は参観しているお父さんやお母さんを気にしながらも、先生の質問に対しては元気に手を挙げ、自分の考えを発表していました。両校とも授業参観後には学級懇談会や育友会総会が行われました。最近はお父さんの参観が多くなり、昔と比べると雲泥の差ですね。

クエッコランド 子育て広場

5月13日(火)、ふれあいセンターで子育て広場がありました。子育て広場は、3歳児までの子どもを対象に毎月第3火曜日に開かれ、保育士による健康相談や栄養相談、身長・体重の測定が行われます。この日は12組の親子が参加し、相談や測定を待つ時間は、子どもを遊ばせながら、保護者の交流の場になっています。日高町は他地域からの移住が多いので、こうした場で親同士のつながりが深まれば良いですね。



内原保・志賀保 4歳児2園交流会

5月21日(水)、内原保育所と志賀保育所の4歳児2園交流会が内原保育所で行われました。この日は、園庭で内原保21名と志賀保37名が4つグループに分かれて、リレーやボール運び、鬼ごっこなどでグループの得点を競って交流を深めました。ボール運びでは、2本の棒の上にボールを乗せてリレーをしましたが、園児達はボールが落ちて苦戦しながらも一生懸命ゴールを目指しました。



6月

育ちと学びの予定

日付	行事	場所など
1日(日)	●『少年メッセージ2025』日高地方大会 12:30～	由良中央公民館
2日(月)	■あいさつ運動	
4日(水)	◆1歳6か月健診	ふれあいセンター
6日(金)	●志賀小学校 5年生田植え体験	
7日(土)	●日高中学校 中体連県大会(8日)	
10日(火)	◆クエッコランド 子育て広場 9:30	ふれあいセンター
13日(金)	●小中学校教科書展示 28日(土)まで	中央公民館ロビー
17日(火)	◆おはなしの会 七夕会 10:00	中央公民館和室
18日(水)	◆4か月・10か月健診 ●日高中学校3年生 思春期体験学習	ふれあいセンター
30日(月)	●日高中学校 1学期期末テスト(7/2まで)	

日高中学校全校生徒が大阪万博へ

5月19日(木)、日高中学校全校生徒がバス7台に分乗して大阪万博に行きました。日高中・役場裏の駐車場を朝5時に出発し、夜7時に帰着するというハードスケジュールでしたが、十分に万博を満喫することができました。編者は、前回の大阪万博へ中学校1年生の時に臨時の団体列車に乗って行った記憶があります。日高生も遠い将来、今回の万博を良き思い出として思い出すことでしょう。

